

Publié le 14 novembre 2012

Outre-mer et coopération internationale au programme du partenariat 2013 entre l'AFD et la FedEpl

A l'occasion de la Rencontre des Epl d'Outre-mer organisée le 5 et 6 novembre dans les locaux de l'Agence française de développement (AFD) à Paris, Dov Zérah, directeur général de l'AFD et Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl ont signé un avenant à la convention triennale qui lie les deux institutions. Objectifs partagés : soutenir le développement des Epl d'Outre-mer et renforcer la mobilisation des Epl en matière de coopération internationale et régionale.



Alors que l'AFD et la FedEpl entretiennent un partenariat depuis plus de 15 ans, la signature de l'avenant pour l'année 2013 a été l'occasion pour **Dov Zérah** et **Jean-Léonce Dupont** de rappeler les deux grands axes de cette collaboration pérenne : soutenir le développement des territoires ultra-marins, notamment au travers du soutien aux Epl d'Outre-mer, et favoriser la participation active des Epl aux actions de coopération décentralisée principalement sur les questions de développement urbain et d'accès aux services publics.

Pour atteindre ces objectifs, l'avenant 2013 prévoit notamment : • le soutien de l'AFD à la **2e édition de la Semaine des Epl** qui se déroulera du 27 mai au 2 juin 2013, et dont l'AFD sera l'un des principaux partenaires. Cette manifestation sera l'occasion pour l'AFD de communiquer sur ses actions engagées au profit des territoires ultra-marins et étrangers, en partenariat avec des Epl. • la participation d'une délégation de la FedEpl à une **mission d'appui à EPM, Entreprise publique de Medellín**, dans le but de favoriser les transferts d'expertises et d'expériences avec les Epl françaises, notamment en matière de gouvernance. • la participation active de l'AFD aux **Rencontres des Epl d'Outre-mer 2013**. • la poursuite de la mission de **soutien au développement opérationnel des Sociétés de développement local (SDL)**, les Epl marocaines